
 

第 2275 回（7 月 26 日）例会報告 

クビアカツヤカミキリ駆除例会 

●さきたま古墳公園 新レストハウス集合 

● 集合写真撮影 

●会長報告  春日雅樹 会長 

●幹事報告  飯塚秀司 幹事 

●さくら文化・環境委員長挨拶 中村重継委員長 

●協力者・専門家挨拶 

●捕殺と防除活動開始 

●新レストハウス再集合 成果報告 

●終わりの挨拶  春日雅樹 会長 

 

 

会長報告 

 

                 春日雅樹 会長 

本日は、 朝早くから クビアカツヤカミキリ駆除例会

に大勢の参加 ありがとうございます。 予報では天気

が悪い様でしたが 

何とか午前中は持ちそうです！今日 陽は出ていませ

んが湿度が高くて蒸し暑いです 

水分補給は忘れずに行ってください。 今日の作業は 

桜の木に薬剤注入する班と 

成虫を駆除する班とで行います。 中村委員長に従って

行動してください 

去年より今年は成虫が倍以上出ています。 ここで 成

虫を駆除して置かないと何千 何万個と卵を産み付け

られてしまい 数年後には桜の木が無くなってしまう

かもしれません！みんなで協力して駆除をしましょう。 

また、 コロ ナの感染拡大が広がっていますので マス

ク 手洗い うがいなどを 

行って 十分に注意をお願いします！実は本日参加予

定でした家族の方が感染して参加出来なくなってしま

いました。 私の家のすぐ近所の方です 本当にコロナ

は身近に迫っているので皆さんも 気をつけましょう 

今日一 日 宜しくお願い致します。 

 

 

幹事報告 

 

               飯塚秀司 幹事 

本日は、ｸﾋﾞｱｶﾂﾔｶﾐｷﾘ駆除例会に大勢のご参加ありがと

うございます。 



 本日の幹事報告は 7 月 24 日（日）に行なわれた社

会奉仕委員会 こども家庭委員会 合同セミナーが国

立女性教育会館（独立行政法人）にて開催されました。 

当クラブから春日会長が参加されました。 

 以上、幹事報告といたします。 

 

 

環境委員長挨拶 

 

 

 

協力者・専門家挨拶 

 

 

 

 

捕殺と防除活動 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


